

# León y Washington sellan la movilidad estudiantil de Enfermería y Aeronáutica

## ■ Foro de debate sobre oportunidades de negocio en el estado norteamericano

L.C. León

El Rector de la Universidad de León (ULE), José Ángel Hermida, mantuvo ayer un encuentro con una delegación que estuvo integrada por miembros de la Universidad de Washington y el 'Bellevue Collage' de Seattle, que ha culminado con la firma de sendos convenios de colaboración. Están destinados principalmente al intercambio de alumnos, que podrán cursar estudios de enfermería y aeronáutica en los prestigiosos centros citados. Se trabaja asimismo para que los estudiantes puedan desarrollar sus prácticas en la empresa Boeing.

También alumnos americanos podrán complementar su formación en la Escuela de Ingeniería Aeronáutica y la Escuela Universitaria de Enfermería de la ULE, en un intercambio que se pondrá en práctica en el curso 2012-2013.

La delegación estadounidense está integrada por Antonio Sánchez, (director de Relaciones Internacionales y Asuntos Económicos de la oficina del gobernador del estado de Washington), Luis Fernando Esteban, (cónsul Honorario de España en el Noroeste del Pacífico), Anthony Geist, (director del departamento de Español y Portugués de la Universidad de Washington), Jim Hermanson, (decano de Aeronáutica y Astro-

náutica de la citada universidad), y Kevin McCarthy, (decano de la Escuela de Ciencias de la Salud y Bienestar del 'Bellevue Collage').

El programa de su estancia en la capital leonesa, que se prolongará hasta el sábado 8 de septiembre, contempla diversos encuentros con los responsables de varios centros de la Universidad de León, así como visitas al complejo hospitalario de León, el aeropuerto de La Virgen del Camino, la base militar de El Ferral, y el Centro de Referencia Estatal para la Atención a Personas con Grave Discapacidad y para la Promoción de la Autonomía Personal y Atención a la Dependencia.

Además, la Fundación General de la Universidad de León y de la Empresa (Fgulem) y la Asociación Leonesa de Empresas de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (Aletic) organizan hoy un foro de debate en el que, con empresarios y profesionales de ambos países, se abordaran las distintas oportunidades de negocio e inversión en el estado norteamericano de Washington.

El encuentro pretende servir para fortalecer los lazos de cooperación y amistad que se establecieron con la apertura de la sede que la Universidad de Washington tiene en el Palacio del Conde Luna y trasladarlos a otros ámbitos como el empresarial. ✽